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Содержание выступлений участников общего собрания. 
 
пт, 16 окт. 2020 г. в 21:54, Дарья Барыкина <barykinoy@yandex.ru>: 
Марта, спасибо! По существу «услышать» сейчас что-то - очень ценно. Всем бы так, 
конкретики добавить во мнение. 

Отправлено с iPhone 
 
 
16 окт. 2020 г., в 21:38, Marta Haritonova <marta-haritonova@inbox.ru> написал(а): 

  
Уважаемые коллеги, тренеры! 
В связи со сложившейся ситуацией, надеюсь у вас всё хорошо, все живы и здоровы! 
       Я очень надеюсь, что моё мнение будет для вас весомым и аргументированным. 
Думаю будет целесообразно задавать вопросы по существу, а именно напрямую к лицам 
ответственным за существование гребного слалома в России. 
       Я не последний человек в нашем виде спорта, который имеет опыт не только 
тренировочного режима, но и взаимодействия с интернациональными федерациями и 
спортсменами. 
      Я устала боятся высказываться о том, что думаю и высказывать своё мнение 
напрямую, боясь осуждения с различных сторон. Я устала держать свои мысли и идеи для 
улучшения работы в федерации и тренерской работы. Я вижу со стороны испуг и боязнь 
многих сказать правду. Я хочу полноценно высказывать свои позиции, и не боятся того, 
что мне сделают взамен. Я просто не хочу этого. Я лучше буду испытывать страх в 
финале Олимпийских Игр, пока еще могу! 
           Поверьте мне, сравнений как все работает на международном уровне, у меня 
достаточно. Скажу точно, что с действующим руководством, нам очень многое не хватает. 
Но об этом в отдельной истории, если позволите. 
           От лица действующей спортсменки, я могу с уверенностью сказать, что 
сегодняшний президент ФГСР для нашего города уделял крайне мало внимания в целом, 
развития спорта как правило не существовало, не проводились различные собрания, 
небыло озвучено стратегий, идей по результативности сборных команд городов и сборной 
России во всей возрастной категории и т.д. Результата деятельности за все года с 2000 г. 
по 2020 г. я не увидела. Все собрания и совещания проводились за "закрытыми дверями". 
От получения медалей зависит уверенность атлетов в целом! Поймите этого господа. 
Необходимо ездить по городам, где есть клубы гребного слалома. Быть в курсе 
тренерской работы тренеров. Со стороны С.П.Папуша небыло даже этого интересса. 
          Считаю русских атлетов перспективными и талантливыми. Нужно им помогать 
развиваться всесторонне. Необходим набор специалистов в таких областях, как фитнес 
индустрия, работа с профессиональными и зарекомендованными себя коучами ( 
нейрокоуч - гугл в помощь ) 
С А.Е.Лазько я знакома давно. На любые вопросы он находит решения, даже если они 
невыполнимы. Он предлагает варианты и помогает в их реализации. Не мешает рабочему 
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процессу, подстраивается под коллектив. Напомню вам, что под его руководством я 
участвовала в финале Олимпийских Игр в Лондоне 2012 г. А в 2011г.,сенсационно 
завоевала бронзу на Этапе Кубка Мира в Праге. 
        Всё что происходит в гребном слаломе - это всё работа Антона Евгеньевича Лазько. 
Это и формирование команды, это и назначение капитана команды от спортсменов 
Сборной России, это поиск спонсора, это и назначение главного тренера России - 
французского специалиста Шан Ива Шетана, и очень много идей звучало от имени 
А.Е.Лазько. 
         Необходимо просто дать шанс человеку, который изьявляет желание найти путь и 
решение. 
       Я за свежие решения и перемены! Предлагаю дать шанс, как мы делали это раньше. 
       Панацеи для идеальной работы не существует, нужно просто выполнять свою работу. 
А вокруг должны быть люди которые тебя всегда поддержат и поймут. Свой выбор я уже 
сделала. 
       Вспомните господа, что мы так же выбирали нашего президента федерации для 
Санкт-Петербурга. 
      Желаю всем добра , уверенного и твёрдого решения 

С Уважением, Харитонова Марта 

-- 
Отправлено из Mail.ru для Android 

 
пт, 16 окт. 2020 г. в 10:35 Константин Щербин <president@canoe-slalom.spb.ru> 
 
 В связи с тем, что собрание проходит в заочной форме и у Лазько А.Е. отсутствует 
возможность на нём присутствовать, вопросы непосредственно к нему будут 
пересылаться для обеспечения возможности на них ответить. 
Выступление Лазько А.Е. на нашем собрании в ответ на вопросы от Тимакова Д.: 
 
Доброе утро коллеги! 
  
Спасибо огромное за возможность говорить с вами.  
И возможно в будущем, быть представленным Вами на пост кандидата в президенты и 
в президиум ФГСР. 
Одно из моих сильнейших сожалений о том, что у меня нет возможности предстать 
пред вашим почтенным и столь уважаемым мной коллективом единомышленников и 
подробно и обстоятельно обсудить дела нашего слаломного "королевства" и ответить 
на ваши вопросы. 
Весь процесс подготовки к такому важнейшему делу как выборы - СКОМКАН и 
проходит в непрозрачной атмосфере. 
Кстати почему? 
Одна из причин такой спешки - не вполне адекватные действия президента и 
руководства ФГСР.  
О вопросе размещения документа о грядущих выборах в сроки установленные Уставом: 
Анонс должен был быть размещён за 30 дней до конференции - 3 октября. А лучше бы 
ещё заранее. Т.к неплохо было бы дать возможность регионам и участникам получше 
подготовиться к столь значимому для нас событию.   
Я очень благодарен Дмитрию Тимакову за это обращение.  
Оно даёт мне возможность вкратце обозначить мою позицию для всех членов нашего 
сообщества, и заочно подискутировать с Дмитрием. 
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Итак: 
1) В чём радикальность предложения президиума Питерской федерации? 
Каждый из нас, если считает себя достойным кандидатом - вправе выставить свою 
кандидатуру. Выбирать и быть избранным. 
Лазько, Папуш, Глушков, Тимаков и т.д. 
2) В предварительной версии моих тезисов развития ФГСР, структуры её развития 3 
этапа: 
2020-2024 - 1й. 
2024-2028 - 2й 
2028-и далее -3й. 
Главным и базовым этапом является 1-й период. 
Основной целью его является РЕСТРУКТУРИЗАЦИЯ и приведение дел ФГСР в порядок! 
Как то-  
Восстановление структуры управления ФГСР прописанной в уставе ФГСР (вице-
президенты, ген секретарь, специалист по внутренним и внешним связям и PR, президум, 
ревизионная комиссия, попечительский совет).  
Наладка процессов в вопросах ведения оперативной деятельности и контроля 
хозяйственной, организационной и финансовой деятельности. 
НЕ ВСЁ ЛАДНО В НАШЕМ КОРОЛЕВСТВЕ! 
Более того...... 
Согласно предварительно собранной информации и анализа текущей деятельности 
ФГСР, и положении дел в ФГСР, (сформировавшемся под руководством действующего 
Президента ФГСР) ЮРИСТАМИ - есть основания полагать, что существуют 
многочисленные серьёзные нарушения.  
А это как мне кажется может повредить не только нам с вами, но и нашему любимому 
гребному слалому, структурам и Людям которые нам помогают. 
Именно поэтому настаиваю (и вам советую) на полном ЗАКРЫТОМ ФИНАНСОВОМ и 
ПРАВОВОМ АУДИТЕ деятельности ФГСР, независимыми юристами и независимой 
аудиторской компанией. По результатам этого аудита пред нами предстанет полная и 
объективная версия происходящего. 
3) Один из важных "моральных" моментов влияющих на все процессы в нашем 
"королевстве" это- открытость! 
Свободный доступ к информации, возможность свободно и открыто выражать свою 
точку зрения, НЕ ОПАСАЯСЬ быть подвергнутым наказанию или мести со стороны 
наших "провластных коллег".  
Недопущение и невозможность создания атмосферы страха, и неприязни к друг другу. 
Дмитрию Тимакову пример;  
Ему должна быть известна ситуация с обращением (письмом 4-х мушкетёров как я его 
называю) подписанного 4-мя ведущими тренерами сборной России (в том числе самим 
Дмитрием) на имя Президента ФГСР. В котором они просили переформировать 
структуру работы сборной команды и назначить на пост исполняющего обязанности 
главного тренера Образцова М.В., а Жан Иву Шётану предложили продолжить работу в 
качестве личного тренера Павла Эйгеля. 
И всё это за год до Олимпийских игр 2021? 
Одной из мотиваций предлагаемого решения должно была стать ... 
цитата из письма -"благоприятно скажется на атмосфере внутри команды". 
Я не был с этим согласен, и по просьбе Жан Ива "поднял" друзей и коллег на разбор 
данной ситуации. 
В итоге отстояли всем миром главного тренера ЖИШа ещё на год, но осадочек 
остался...  
Более того. В моих личных беседах с "мушкетерами"- причиной побудивших подписать 
данное письмо стал........СТРАХ! за возможность 



 быть подвергнутым наказанию или мести со стороны наших "провластных коллег".   
А с того ли вы Дмитрий начинаете? Долгий и тернистый путь тренера-специалиста по 
гребному слалому, которому мы должны доверять своих детей. 
Личную ответственность кстати пока ещё тоже никто не отменял! И за проделанную 
работу в моей любимой (созданной и мной в том числе) сборной команде тоже. 
Ведь вы, Дмитрий, если не ошибаюсь в основной команде отвечаете за подготовку класса 
каноэ-одиночек женщин? 
Максим Владимирович Образцов, которого вы так проталкиваете в главные тренеры, 
отвечает за класс женского каяка? 
Который ВПЕРВЫЕ за долгие годы не попал даже в ПОЛУФИНАЛ ЧМ 2019. И лицензия 
ОИ "свалилась" нам на голову по счастливому стечению обстоятельств? 
Ребята...К вам много вопросов от членов нашего сообщества!))))))) 
  
4) Как верно заметил Дмитрий - в моих предварительных тезисах (их сейчас уже 10 шт), 
много слов и......деклараций о направлении деятельности, которые я в случае того как 
стану президентом собираюсь реализовывать. 
На взгляд Дмитрия, эти предложения мало чем отличаются от той работы, которая 
проводится нынешним руководством ФГСР. 
Позвольте. 
Например взять тезис про судейство. И одну из острых проблем "судейства" 
Российскими судьями международных соревнований. Надеюсь все понимают насколько 
ЭТО важно для Российского гребного слалома. 
Вопрос из ближайшего. На каком основании, президент ФГСР 
Папуш,"воспрепятствовал"..или "саботировал"? решение наших коллег из ВФГБК, 
делегировать Беляева Венеамина, в качестве судьи на чемпионат Европы в Праге 
сентябрь 2020. Приглашённого для этой работы Европейской федерацией каноэ. Знает 
ли об этом решении глава Российских судей Коперина Т.А.? И если знает, то поддержала 
ли она решение Папуша?  
5) В ситуации "блицкрига" и нехватки времени, ваш покорный слуга пытается 
заручиться поддержкой в ПЕРВУЮ очередь коллег по нашему бурноводному сообществу 
т.к. в первую очередь ЭТО НАШЕ ДЕЛО.  
И конечно проводит консультации с представителями различных структур 
(государственных и других). Во взаимодействии с которыми мне в качестве президента 
возможно придётся сотрудничать. 
Например вчера у меня была встреча с одним из крупнейших государственных 
руководителей Верлиным С.В.- а это один из руководителей высшего "командного" звена 
нашего спорта. Прошедший все стадии становления как руководителя различных 
подразделений. 
Который оценивает не только свои перспективы  сотрудничества со мной как 
возможным президентом ФГСР, но и уровень "достойности" меня как кандидата на 
общение с ним и его коллегами на уровне Минспорта, НОК и др.организаций  
В свой отпуск С.В. уделил мне 2 часа своего драгоценного времени, ознакомился и не был 
против моей идеи выставления меня  кандидатом в президенты ФГСР. 
Также у меня есть поддержка, рекомендации коллег из "смежных" бурноводных видов с 
которыми я предлагаю объединить наши усилия в дальнейшем (этап №2) на благо 
гребного слалома и всего Российского бурноводинга. 
6) Последнее и самое важное! 
Учитывая нехватку времени. 
Я предлагаю руководству ФГСР после 20-го октября, сделать общую встречу 
кандидатов (выдвинутых официально на пост президента ФГСР), СДЕЛАТЬ ДЕБАТЫ 
кандидатов ( и членов их предвыборных штабов) и дать возможность огласить свои 
программы и тд. 



ОБЯЗАТЕЛЬНО Дать возможность подключения на эти дебаты ВСЕМ членам нашего 
бурноводного сообщества и пригласить на эти дебаты представителей всех 
заинтересованных сторон (МИНСПОРТА, НОК РФ, РУСГИДРО, и др.) 
Я "бросаю перчатку" ВСЕМ кандидатам и особенно действующему президенту ФГСР. 
Для того, чтобы в открытом диалоге прояснить наши личные мотивы выдвижения и 
перспективы развития РОССИЙСКОГО гребного слалома под нашим чутким 
руководством. 
Призываю всех поддержать моё предложение. НЕ БОЯТЬСЯ и НЕ ОСТАВАТЬСЯ 
БЕЗУЧАСТНЫМ к своей судьбе, к судьбе своих детей и воспитанников! 
 вот как то так 
дорогие мои))))) 
  
15 окт. 2020 г., в 23:31, Max Milkov <max.milkov@gmail.com> написал(а): 

 
Да, действительно. Программа Антона может быть сформулирована всего в нескольких 
словах: обеспечить прозрачную работу всероссийской федерации в соответствии с целями 
развития вида спорта. Да, это то, что должно быть в программе любого кандидата. И это 
то, что на мой взгляд последовательно "убивается" действующим президентом. 
 
В такой ситуации нужно дать возможность выдвинуться альтернативному кандидату. Тем 
более имеющему значимый опыт работы вторым лицом. Голосование регионов покажет 
расклад.  
 
Nb Пусть я буду тем человеком, который наконец сформулирует эту простую мысль 
письменно.  
 
чт, 15 окт. 2020 г. в 22:51, Дмитрий Тимаков <timakov_d@mail.ru>: 
 
Всем доброго времени суток. 
Столь радикальное предложение президиума, выдвинуть на пост президента ООО 
«ФГСР» Лазько А.Е. должно быть хорошо обосновано. В тезисах Лазько А.Е. много слов 
и обещаний, как и в любой предвыборной компании. Да, необходимо развивать спорт, да, 
необходимо находить и привлекать спонсоров, да, необходимо продвигать интересы на 
международной арене, привлекать специалистов в том числе зарубежных, развивать 
судейство и многое другое….На мой взгляд эти предложения мало отличаются от той 
работы, которая проводиться в ФГСР в настоящее время. Как и в любых других сферах 
деятельности у «медали» есть две стороны. 
Прежде чем голосовать, за или против обоих кандидатов, необходимо понимать, что это 
даст не только Федерации гребного слалома г. Санкт-Петербурга, но и спорту в целом. 
Найдены ли спонсоры, в дополнение к имеющимся, есть ли договоренности с 
Министерсвом спорта, будет ли РусГидро и дальше поддерживать гребной слалом и т.д..  
Для такого важного решения необходимо все тщательно взвесить. 
Спасибо за внимание. 
  
  
Четверг, 15 октября 2020, 21:57 +03:00 от Натали Р <nega84@mail.ru>: 
  
Владимир, А чем до этого помогал питерскому слалому Папуш? 
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Антон энергичный, целеустремленный, действительно заинтересованный в развитии 
гребного слалома в России и повышения его уровня на международной арене. У него 
ЕСТЬ программа и возможности ее реализации.   
Многие специалисты и тренеры в гребном слаломе в России не видят работы и развития с 
действующим президентом.  
Почитайте тезисы, и резюме Лазько, вы увидите что не просто разбирается в гребном 
слаломе   
  
15 окт. 2020 г., в 12:10, Sergey Smirnov <sergeysmir1@gmail.com> написал(а): 
  

Коллеги, 

Такая жесткая позиция в отношении Папуша С.П. требует пояснений.  Кандидатов 
выдвигает Президиум. И как я понял не факт, что он выдвинет Лазько. Как тогда 
понимать нашу позицию? 

Понятно, что для  дальнейшего развитие нашего вида спорта требуется 
Коммерциализация деятельности ФГСР. И Антон Лазько, вероятно, наилучшая 
кандидатура для развития  в этом направлении. 

Но сейчас  что мешает? У Папуша другое видение? И он как-то рулит не туда? 

Он уважаемый человек в гребном слаломе и мне кажется наше позиция в отношении него 
должна быть обоснована. 

-- Best regards, 
Sergey Smirnov 
tel: +7 921 919 99 96  
 
 
15.10.2020 11:51, Vladimir Chubarov пишет: 
 
А я так и не понял чем конкретно Антон Лазько поможет питерскому слалому?? 
  
  
  
 
  
от: Константин Щербин < president@canoe-slalom.spb.ru >  

Кому: 

Александр Анатольевич Смирнов <aa-smirnov@yandex.ru>, 
Наталия Иванова <nega84@mail.ru>, 
Максим Мильков <max.milkov@gmail.com>, 
Vladimir Chubarov <kayaker.ru@gmail.com>, 
Илья Королев <irkorolev@mail.ru>, 
Сергей Евдокимович Герций <sguertsy@mail.ru>, 
Михаил Леонов <leonslalom@gmail.com>, 
Marta Haritonova <marta-haritonova@inbox.ru>, 
сергей михалин <msm5501@yandex.ru>, 
Manyakhina Marina <Manyakhina@yandex.ru>, 
Светлана Гребенёк <grebenekslalom@mail.ru>, 
Сергей Смирнов <sergeysmir1@gmail.com>, 
Rozovy@inbox.ru, 
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Дмитрий Тимаков <timakov_d@mail.ru>, 
Александр Васильевич Иванов <shura_57@mail.ru>, 
Александр <lipajtis@mail.ru>, 
waterlogy@mail.ru, 
Константин Рогалев <rogaleff@bk.ru>, 
Дарья <barykinoy@yandex.ru>, 
Илья Вишняков <vishnyakov81@gmail.com>, 
kvarkulevich@ya.ru, 
ap7478@mail.ru, 
Новикова Елена <orangesummer@mail.ru>, 
2140547@mail.ru 

дата: 14 окт. 2020 г., 16:54 
тема: Внеочередное общее собрание Федерации 
отправлено через: gmail.com 
 
 
Уважаемые члены Региональной Спортивной Общественной Организации "Федерация 
гребного слалома Санкт-Петербурга"! 
  
Сообщаем. что 13.10.2020 президиумом Федерации проведено заседание, на котором 
принято решение о проведении внеочередного Общего Собрания членов Федерации. 
Также принято решение о проведении собрания в заочной форме с использованием 
электронной почты в период с 14 по 17 октября 2020 года. 
 Данное решение связано со сложной эпидемиологической обстановкой, а также с тем, что 
ООО "Федерация Гребного слалома России" опубликовано сообщение о проведении 
конференции ООО "ФГСР" 03.11.2020. Также в этом сообщении указано, что все 
предложения для вынесения на голосование на конференции с выписками из протоколов 
Общих собраний региональных Федераций должны быть направлены в президиум ООО 
"ФГСР" не позднее 20.10.2020. Исходя из указанных сроков результаты собраний 
региональных Федераций должны быть опубликованы не позднее 18.10.2020. 
  

Предлагаемая повестка дня Общего собрания Региональной Спортивной 
Организации "Федерация гребного слалома Санкт-Петербурга" 

  
Вопрос 1.  
Утверждение повестки дня Общего собрания.. 
Предлагается утвердить повестку дня Общего собрания 
Вопрос 2. 
Утверждение Председателя собрания, секретаря собрания и состава комиссии по подсчету 
голосов и составлению протокола Общего собрания. 
Председатель собрания Щербин К.В. 
Предлагаемый состав комиссии: 
Щербин К.В 
Мильков М.В. 
Рогова Н.С. (секретарь собрания) 
Вопрос 3. 
Утверждение кандидата на пост Президента ООО «ФГСР». 
По представлению президиума РСОО "ФГС Санкт-Петербурга" предлагается выдвинуть 
кандидатом в президенты ООО "ФГСР" Лазько А.Е. и поручить представителю РСОО 
«ФГС Санкт-Петербурга» голосовать на отчетно-выборной конференции ООО "ФГСР" ЗА 
кандидатуру Лазько А.Е. 
Вопрос 4. 
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Утверждение кандидата на пост членов Президиума ООО «ФГСР». 
По представлению президиума РСОО "ФГС Санкт-Петербурга" предлагается выдвинуть 
кандидатом в члены президиума ООО "ФГСР" Михалина С.М. 
Вопрос 5. 
Утверждение представителя РСОО «ФГС Санкт-Петербурга» для участия в отчетно-
выборной конференции ООО «ФГСР». 
По представлению президиума РСОО "ФГС Санкт-Петербурга" предлагается утвердить 
представителем для участия в отчетно-выборной конференции ООО «ФГСР» Щербина 
К.В. 
Вопрос 6. 
Утверждение порядка голосования представителя  РСОО «ФГС Санкт-Петербурга» в 
случае участия в выборах на пост президента ООО "ФГСР" одного кандидата Папуша 
С.П. 
По решению президиума предлагается поручить представителю РСОО «ФГС Санкт-
Петербурга» голосовать ПРОТИВ кандидатуры Папуша С.П. 
Вопрос 7. 
Утверждение кандидатуры в члены контрольно-ревизионной комиссии ООО "ФГСР" 
По решению президиума предлагается утвердить кандидатуру Милькова М.В. в члены 
контрольно-ревизионной комиссии ООО "ФГСР" 

  
К настоящему сообщению приложены следующие документы: 
1. Протокол заседания президиума РСОО «ФГС Санкт-Петербурга» от 13.10.2020 
(опубликован на официальном сайте) 
2. Проект повестки Общего собрания, утверждённый на заседании президиума РСОО 
«ФГС Санкт-Петербурга»  13.10.2020 (опубликован на официальном сайте) 
3. Резюме Лазько А.Е. 
4. Тезисы к программе кандидата в президенты ООО "ФГСР" Лазько А.Е. 
  
В целях соблюдения процедуры голосования и проведения Общего собрания в 
следующем письме всем членам Федерации будет разослана ссылка на бюллетень для 
голосования. Просьба еще раз ознакомиться со всеми приложенными к настоящему 
сообщению документами, продумать ответы и после этого заполнить форму и отправить 
ее, воспользовавшись функционалом, предложенным в электронном бюллетене. 
 
 
 
  
 


